

Il a donc formé des élèves, il a fait école. Voilà de la bonne besogne, et la Faculté a fait preuve de bon sens et de clairvoyance en le désignant pour organiser et diriger le service de chirurgie de l'Hôtel-Dieu

A l'Hôtel-Dieu, grâce au bienveillant concours des dames hospitalières et de ses distingués collègues, il a introduit les méthodes antiseptiques qui ont révolutionné la chirurgie moderne et en ont fait une science plus exacte.

Aujourd'hui, ces bonnes habitudes de propreté scientifique sont tellement entrées dans les us et coutumes de l'hôpital qu'on est porté à croire qu'elles ont existé de tout temps.

A ce titre, il méritait, croyons-nous, la confiance des dames hospitalières de l'Institution, et cette marque d'estime de la part de la Faculté de Médecine.

A cette occasion, nous leur adressons de la part de l'UNION MÉDICALE, très flattée de l'honneur de les compter au nombre de ses directeurs depuis longtemps, l'expression de nos meilleurs vœux pour l'avenir brillant qui s'ouvre devant eux.

Que M. St-Jacques, l'un de nos directeurs scientifiques, les plus actifs et les plus instruits, veuille bien recevoir aussi nos sincères félicitations.

AMICI.

M. le Dr Rhéaume, autrefois de Valleyfield, a transporté ses bureaux à Montréal, où il a l'intention de se livrer exclusivement à la pratique de la chirurgie.

Erreur. — C'est par erreur de la part du typographe que le nom du Dr Roy a paru sur la liste des directeurs de l'UNION MÉDICALE le 1er mars dernier.

CONGRES.

Le second Congrès International des *Gouttes de lait* siégera à Bruxelles, les 12 et 16 septembre prochain.

Au nombre des différents pays, figure le Canada, représenté par MM. les Drs Beaudry, de Montréal, inspecteur du Bureau d'Hygiène de la Province de Québec, et Pelletier, secrétaire général.

La contribution est fixée à 20 francs. On s'inscrit en s'adressant à M. Stercks, trésorier, 3, rue Beyaert, à Bruxelles.